
第 35 回 コミニケア緑が丘運営推進会議議事録 
 

 

日 時 ： 令和 3年 7月 15日（木）10：30～11：25 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（2 階） 

 

参加者 ： 緑が丘Ｎ様、緑が丘民生委員様 2名、 

能美市社会福祉協議会様、 

芳珠記念病院居宅介護支援事業所様、 

能美市辰口あんしん相談センター様、 

社会福祉法人陽翠水 越村 和広（司会）、コミニケア緑が丘 永井 智子（書記） 

  計 8名 

                        

議事 

１．参加者自己紹介 

   

  ２．6 月利用状況 

登録者数  27 名／29 名 介護度内訳 (平均介護度 1.86) 
介護度別利用人数は書面にてご確認いただく。 

新規利用者 0 名、契約解除者 0 名、入院者 4 名、利用再開者 0 名 
 

３．6 月男女別人数 

  男性：6 名／女性：21 名 

 

４．6 月サービス利用状況 

・通い人数(1 日定員 18 名まで)  延べ 387 人 
・訪問件数           延べ 355 件 
・泊り人数(1 日定員 9 名まで)   延べ 120 人 
   

５．イベント等 

 ・コロナ感染症拡大防止のため中止 

 ・7/20（火）に ZOOMを使用しての法話会を予定している。誓立寺の住職の方の法話を陽翠の里、コミニ 

ケア緑が丘、デイサービス零の利用者に聞いていただく予定になっている。 

    

６．その他 

 ・外部評価（事業所自己評価）について 

  配布した総括表をご覧いただく。コロナ禍においての改善計画の内容が以前とは大きく違っている。 

  感染予防を考慮した上での継続や、形を変えての取り組みを行っていく。 

  BCP（災害などの緊急事態における企業の事業継続計画）を作成中。今後は、能美市とも一緒に取り組 

んでいく予定。地域の方とも一緒に行えたらと思っている。 

   



７．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

   コロナ禍で 2021.11月の開催を最後に中止となっていた為、今回は多くの意見をいただくことができた。 

 ・ZOOM を使った法話会は何度も行っているのか？ 

  ・・・今回初めての試みで、今後も積極的に行っていく予定。職員向けの研修は、コロナ禍においては 

ZOOMで受講することも多い。 

  ・コロナ禍において、外出等いろいろ制限があるので認知症が進行したり、介護度が上がったりしている 

のではないか？ 

・・・制限のある中でも日々できることに取り組んでいる、誕生日企画も継続中、訪問は増えているが 

対応している。 

  ・ボランティア活動も ZOOM で行ったり、できることをいろいろと検討し提案できればと思っている。 

   ・・・是非ともお願いします。 

  ・緑が丘の地域福祉活動計画と能美市の地域福祉計画の策定時期のズレをなくし今後は合わせていくこと 

になった。 

  ・コロナ禍で民生委員の活動も制限されている。情報もないため、新聞がたまっているなど外から確認す 

るしかない場合もある。施設に入所した、入院した等の情報がない為困っている。 

  ・コロナワクチンの web申込み代行を社協で行った。（辰口、寺井、根上地区 3カ所）高齢者にとって web 

でと言われてもなかなか難しい。初のことなので、スムーズにいかないことも多々あったが、どうにか 

申込みができた。みなさんのご意見も今後に活かしていきたい。 

・・・陽翠水でも、利用者のワクチン申込み・接種の状況を把握し、申込みの代行を行ったりした。 

  ・今年から見守りの年齢が 70歳以上から 75歳以上に引きあがった。独り暮らし、近所付き合いのない方 

も多いので、心配もある。 

・・・あんしん相談センターへ連絡していただき、共有していくことが大切。 

  ・今後は、学生ボランティア等募ったりして、独り暮らしの方を支援できればいいのでは？独り暮らしの 

方、高齢の方のゴミ出しの問題もある。冬の雪かきも壮年団、民生委員が行った。 

  ・文化際の開催予定が決まりましたら、お知らせしますとのこと。 

 

８．次回開催予定 

  第 36 回運営推進会議は令和 3年 9月 16日(木)を予定。詳細については後日連絡。 

   


